

Argent —

Avec une production annuelle moyenne de plus de 1 244 tonnes (40 millions d'onces troy) le Canada est le troisième producteur d'argent du monde. Les principales régions productrices sont l'Ontario, le Yukon, la Colombie-Britannique et le Nouveau-Brunswick, mais le Québec, les Territoires du Nord-Ouest et le Manitoba produisent également des quantités d'argent importantes.

On tire la plus grande partie de l'argent produit au Canada (environ 98 p. cent de la quantité totale) de minerais de métaux non précieux, et, surtout, des minerais de cuivre, de plomb et de zinc, que ce soit sous forme de produit secondaire ou complémentaire. Seulement 2 p. cent sont extraits, essentiellement, de minerais d'argent-cobalt, de minerais d'or filonien et de gisements aurifères.

L'argent affiné ainsi que les minerais argentifères et les concentrés sont exportés dans de nombreux pays, les principaux acheteurs étant les États-Unis, le Japon, la République fédérale d'Allemagne, la Belgique, le Luxembourg et la Grande-Bretagne.

Amiante —

Le Canada, qui fournit 40 p. cent de l'amiante utilisée dans le monde, est le premier pays producteur de ce minéral fibreux qui a plus de 3 000 utilisations industrielles.

C'est au Québec que se trouve le second gisement d'amiante du monde; il a à son actif 85 p. cent de la production canadienne. Le reste provient de la Colombie-Britannique, du Yukon, de Terre-Neuve et de l'Ontario.

Plus de 95 p. cent de la production canadienne d'amiante fibreuse sont destinés aux exportations. Parmi les 70 pays qui en bénéficient, les États-Unis viennent en tête de liste, suivis du Japon, de la Grande-Bretagne, de la République fédérale d'Allemagne et de la France.